
Общие вопросы   

 В связи с  расширением учебно - материальной базы автошколы, мы 

обратились 03.07. 2018г. с  заявлением  в  УГИБДД  МВД  по РСО-Алания об 

увеличении  лимита  обучаемых за год. До настоящего времени результат не 

достигнут. 

 Продолжаем работать в соответствии с  действующей  лицензией  и 

заключением ГИБДД. 

 


